Miguel Angel Gran Empresarios en el PAN

El anticomunismo de Peña

Según don Rodolfo Peña Fárber, el presidente De la Madrid es *procomunista*, y su posición contra el armamentismo se manifestó "en un manifesto". mamentismo se manifestó "en un viaje superfluo que ningún beneficio traerá sobre el país", además de que "todo el programa de gobierno está fundado en una línea marxista leninista que ahora se disfraza con el nombre de nacionalismo revolucionario". Don Rodolfo opina, además, que la producción de armas es beneficiosa "porque los países que las fabrican crean empleos, generan divisas y gozan mas es beneficiosa "porque los países que las fabrican crean empleos, generan divisas y gozan de estabilidad política". No sólo en eso está equivocado el presidente de la república (que durante la reunión de Nueva Delhi, a fines de enero denunció los males que el armamentismo provoca en la economía mundial), sino también "al afirmar que la producción de armamento provoca la crisis económica anifmar que la producción de arma-mento provoca la crisis económica (pues) la causa de la crisis es interna y no tiene por qué echarle la culpa a otros".

'or lo demás, piensa don Rodol-fo, diga lo que diga el gobierno me-xicano, sus posiciones carecen de

fo, diga lo que diga el gobierno me-xicano, sus posiciones carecen de eficacia: "Es muy fácil decir —aco-ta— que no queremos guerra, pero eso en boca de la diplomacia mexi-cana carece de seriedad y de peso (ya que) es de las más despresti-giadas del mundo, pues nuestros negociadores internacionales son deshonestos, impreparados y los norteamericanos con la mano en la deshonestos, impreparados y los norteamericanos con la mano en la

cintura los pueden sobornar".

Don Rodolfo, que produjo esas llamativas declaraciones en una entrevista con el reportero Pablo Hiriart, publicada en La Jornada del 31 de enero, es diputado por Acción Nacional. Sus opiniones, La Jornada que parecen excesivamente nos simplificadoras e inexactas, no son las de una persona desinformada (o que se informa leyendo por ejemplo a José A. Pérez Stuart, ejemplo a José A. Pérez Stuart, modelo de simplonería), sino de un dirigente social, una de las encarna-ciones más acabadas de sino de un más ciones

ciones más acada neopanismo.

La biografía de Peña Fárber (que por cierto no está incluida en el Diccionario biográfico del gobierno mexicano, editado por la Presidencia de República, pero sí en el Manual biográfico del Congreso de la Unión, preparado por el profesor Volker G. Lehr y su equipo de investigación) es notablemente cercana a la de Manuel J. Clouthier: sinaloenses, agrónomos del Tecnológico de Monterrey, propietarios cana a la de Manuel J. Clouthier: sinaloenses, agrónomos del Tecnológico de Monterrey, propietarios rurales, dirigentes agrícolas, panistas recientes. Peña Fárber nació en Mazatlán el 11 de agosto de 1932. Estudió en el ITESM entre1948 y 54 y desde 1956 es miembro de la Asociación de Agricultores del Río Fuerte y desde 1958 de la Unión Regional de Crédito Agrícola de Corerepe. Entre 1976 y 1981 presidió el Consejo Coordinador Empresarial en Los Mochis. En eso estaba cuando ingresó al PAN en 1981, y sólo un año después era ya miembro del concejo municipal de Ahome. También fue presidente del patronato para inversión, fomento y sanidad vegetal del Valle del Fuerte.